
10ª  Reunião Ordinária 

 

Pauta de Reunião da Câmara Municipal de Mateus Leme/MG 

 

Data – 05/07/2021 

1- Chamada 

2- Verificação de Quorum 

3- Abertura 

4- Leitura do Trecho Bíblico 

Oração (Pai Nosso ) 

 

5 – Leitura da Ata da 9ª Reunião Ordinária 

 

TRIBUNA LIVRE – Presença do Sr. Mário Lúcio Vilaça – Falar sobre assuntos relacionados 

aos problemas pela Administração Municipal atual; 

 

I – Expediente do Executivo 

-Ofícios Nos 107, 133 , 135 a 153, 155 a 168, 170, 172, 173 a 182/2021, 184, 185, 187 a 

193, 195, 196, 197 e 198, 200 a 215,  que respondem Ofícios, Requerimentos e Indicações; 

- Projeto de Lei No 13/2021 – Dispõe sobre a reestruturação do Conselho Municipal de 

Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 

Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação no Município de Mateus 

Leme/MG – CACS – FUNDEB, criado pela Lei No 2.345, de 20 de abril de 2007, em 

conformidade com o Artigo 212 A, da Constituição Federal, regulamentado na forma da Lei 

Federal No 14.113, de 25 de dezembro de 2020 

 DISTRIBUIR ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E EDUCAÇÃO – 

Presidentes Vereadores Aldair José Guimarães e  Irene Maria de Oliveira; 

 

II – Expediente do Legislativo 

- Ofício No 003/2021 – Vereador José Ronaldo da Silva Lopes 

- Projeto de Resolução No 05, de 02 de julho de 2021, de autoria da Vereadora 

Adelaide Antunes de Siqueira – “Altera a forma de votação durante as Reuniões Ordinárias e 

Extraordinárias da Câmara Municipal de Mateus Leme/MG; 

DISTRIBUIR ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E REDAÇÃO, FINANÇAS E 

ORÇAMENTO – Presidentes Vereadores Aldair José Guimarães e Irene Maria de Oliveira  

- SUBSTITUTIVO AO PROJETO DE LEI No CM 27, de 05 de junho de 2021,  Institui no 

Município de Mateus Leme Projeto Denominado Animal Luz. 

DISTRIBUIR ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E REDAÇÃO, FINANÇAS E 

ORÇAMENTO E PROTEÇÃO ANIMAL– Presidentes Vereadores Aldair José Guimarães e 

Irene Maria de Oliveira  

 

III – Ordem do Dia 

• Substitutivo ao Projeto de Lei No 06/2021 – “Abre Crédito Especial no Orçamento 

Vigente”; 



 

• Projeto de Lei No. 09, de 10 de maio de 2021 – Dispõe sobre autorização para abertura 

de Créditos Adicionais  

 

• PROJETO DE LEI No 12, de 15 de junho de 2021 – “Altera a redação do inciso IV 

do artigo 3º da Lei No 1.515, de 28 de agosto de 1991 e regulamenta a concessão do 

apoio nutricional que menciona” 

• EMENDA MODIFICATIVA No 01 - Altera a redação do inciso IV do art. 3° da Lei 

n° 1515 de 28 de agosto de 1.991e regulamenta a concessão de apoio nutricional que 

menciona. 

 

• PROJETO DE LEI Nº CM 23, de 28 de maio de 2021 - “Altera o Inciso I do Art. 3º 

da Lei 2.993, de 20 de dezembro de 2019 e dá outras providências. ” 

 

• PROJETO DE LEI No CM 26, de 18 de junho de 2021 - DISPÕE SOBRE A 

APLICAÇÃO DE PENALIDADES ADMINISTRATIVAS À PRÁTICA DE 

ASSÉDIO MORAL CONTRA SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS.    

 

IV – Requerimentos 

 

• Indicação de No 00057/2021, de autoria do Vereador Guilherme Henrique Oliveira da 

Silva : 

 

Seja feito um estudo de viabilidade, inclusive junto à Caixa Econômica Federal, no 

sentido de que seja disponibilizado a instalação de uma “Casa Lotérica”, no 

Distrito de Azurita. 

 

• Pedido de Informação No 000012/2021, de autoria do Vereador Guilherme Henrique 

Oliveira da Silva : 

 

Se digne em informar se os “tachões” e postes metálicos de sinalização instalados na 

Rua Guaraciaba Passos, destinados à delimitação da pista de caminhada, serão 

removidos em razão do retorno de mão dupla na respectiva via. 

 

• Pedido de Informação No 00038/2021, de autoria do Vereador Wellington Francisco de 

Moura: 

 

Que encaminhe a esta Casa Legislativa um o Balancete de receita, relatório de 

despesas e relatório que demonstre a dotação inicial, a atualizada, valor empenhado, 

valor liquidado, valor pago e saldo restante do orçamento da Prefeitura Municipal de 

Mateus Leme, com base na Lei orçamentária em vigência.  

 

 

• Indicação de No 07, de autoria do Vereador Aldair José Guimarães:  



 

1 – Instalação de redutores de velocidade (quebra molas), na Avenida Prefeito José 

Surdo, na “altura” do Depósito do Valdir Loriano; 

2- Instalação de sinalização regulamentando o estacionamento de veículos ao longo da 

Avenida José Surdo, com pintura das faixas; 

3- Limpeza das canaletas de escoamento de água pluvial, ao longo da Avenida José 

Surdo; 

4- Realização de serviços de manutenção da rede de esgoto, na rua de acesso ao Bairro 

Alto das Canelas, Distrito de Azurita, pois o esgoto está “correndo” à céu aberto na 

respectiva via. 

• Pedido de Informação No 05, de autoria do Vereador Aldair José Guimarães; 

 

1 – Se a Servidora Bárbara Kelly França e Silva, ocupante do cargo “DAS 7”, com 

carga horária semanal de 40 horas, está ocupando outro cargo junto à Escola 

Estadual “Elias Salomão”, com carga horária de 30 horas? 

Caso a mesma não ocupe o mencionado cargo junto à rede estadual de ensino, solicita 

o envio de documentação comprovando tal situação, haja vista a incompatibilidade de 

horários. 

2 – Se a Sra. Secretária Municipal de Educação, aposentou-se de seu cargo efetivo 

junto à rede estadual de ensino, posto existir também incompatibilidade entre ambas 

funções, em razão da  dedicação exclusiva decorrente da função municipal; 

Neste caso, solicita também o envio de documento comprovando a situação funcional 

da mesma, junto à rede estadual de ensino. 

• Pedido de Informação No 0001/2021, de autoria da Vereadora Irene Maria de Oliveira: 

 

Que informe a esta Casa Legislativa o motivo pelo qual a Prefeitura Municipal alterou 

o trânsito na Rua Guaraciaba Passos, Centro desta Cidade, voltando a ser “mão 

dupla” para veículos. Solicita ainda o envio de informações complementares, como se 

houve algum estudo técnico para a realização desta alteração, se há algum cronograma 

para retirada dos equipamentos conhecidos como “olhos de gato” e “divisores de vias” 

instalados no local e se a sinalização atual está em conformidade com o Código de 

Trânsito Brasileiro – CTB, proporcionando maior segurança para pedestres e 

motoristas que utilizam, diariamente, esta importante via da cidade. Por fim, solicita 

que seja esclarecido à esta Casa se a alteração do trânsito na Rua Guaraciaba Passos, o 

que engloba a retirada de postes e placas, além da alteração de itens instalados 

recentemente na via, foi acordada e/ou alterada através de convênio ou outro 

dispositivo legal junto à ao setor de Convênios da Caixa Econômica Federal, divisão 

esta responsável pela gerência de verbas oriundas de convênios federais.  

 

 



• Pedido de Informação No 0002/2021, de autoria da Vereadora Irene Maria de Oliveira: 

 

Que preste a esta Casa Legislativa todas as informações sobre a parceria anunciada, 

através das redes sociais da Prefeitura, do Poder Executivo com a equipe de futebol de 

base do Poços de Caldas Futebol Clube. Solicita, entre demais esclarecimentos, que 

informe se há algum convênio celebrado entre as partes, bem como se há o dispêndio 

financeiro de algum valor por parte da Prefeitura de Mateus Leme para a celebração 

deste acordo, seja através de repasses financeiros ou por meio de pagamento de 

hospedagem, transporte e alimentação para atletas, diretores ou profissionais da 

equipe de futebol. Importante também que se tenha ciência se alguma entidade ligada 

ao Futebol Amador da cidade, como a Liga Desportiva e os Times de Futebol Amador 

e as Escolinhas de Futebol foram consultadas para a celebração desta parceria e qual o 

posicionamento dos mesmos.  

 

• Pedido de Informação de No 03, de autoria da Vereadora Irene Maria de Oliveira – 

Que o Sr. Prefeito informe sobre a situação da construção e funcionamento da Creche 

no Distrito de Serra Azul, no imóvel doado para esse fim, para a Associação 

Comunitária; 

 

• Requerimento/Pedido de Informação No 04, da Vereadora Irene Maria de Oliveira – 1) 

Que seja solicitado da Senhora Secretária de Educação, que faça uma pesquisa entre 

todos os servidores da Secretaria, para que apontem as 05 principais necessidades e 

prioridades da Educação no Município; Que tal pesquisa seja feita de forma anônima, 

para se evitar qualquer tipo de exposição do servidor; 2) Que o Senhor Prefeito 

informe se houve realmente demissão de servidores lotados na Secretaria de 

Educação, aprovados em concurso público e, em caso afirmativo, justifique a 

motivação. 

V – Correspondências  

   

                                                                                                   Boa noite. 

 

 

 

 

 


